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FDP Faktion in der Gemeindevertretung 
Künzell 
 
JÜRGEN PLAPPERT  
 
PHILIPP KRATZER  
 

FDP Fraktion Künzell • Unterer Ortesweg 23 • 36093 Künzell  

Gemeinde Künzell 
An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung, 
an den Gemeindevorstand  
 
Unterer Ortesweg 23 
36093 Künzell 
 
 
 
 

Künzell, den 06.10.2019 
 
 

Anfrage: Auslastung Parkplatz Gemeindezentrum 
 
 
Sehr geehrter Herr Herber, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
die Neugestaltung der Parkplätze vor dem Gemeindezentrum und der Kreissporthalle 
wird in den Gremien der Gemeinde diskutiert. Eine umfangreiche Investition ist nur durch 
eine entsprechende Notwendigkeit des Handelns zu rechtfertigen. Neben der rein 
ästhetischen Aufwertung und der Eingliederung in die neu gestaltete Ortsmitte wird die 
Ausweitung der Parkmöglichkeiten als wichtige Rechtfertigung in die Diskussion 
eingeführt. Diese Notwendigkeit kann für die Gremien der Gemeinde, anders als etwa 
die ästhetische Neugestaltung, nur auf Grundlage statistischer Werte sinnvoll diskutiert 
werden. Grundlage für eine solche sachliche Diskussion kann die Beantwortung 
folgender Fragen sein. 
 
Die FDP-Fraktion in der Gemeindevertretung Künzell bittet den Gemeindevorstand um 
die schriftliche und mündliche Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Auf welcher Grundlage beruht die Annahme, dass die vorhandenen Parkplätze 
für das Gemeindezentrum und die Kreissporthalle nicht ausreichen, sodass eine 
angestrebte Erweiterung der Parkmöglichkeiten im Rahmen einer 
Parkplatzneugestaltung zu rechtfertigen ist? 

 
2. Wie viele Veranstaltungen sind der Gemeindeverwaltung aus den letzten drei 

Jahren bekannt, bei denen die Parkplätze vor dem Gemeindezentrum nicht 
ausgereicht haben? Welche Veranstaltungen waren von einer solchen möglichen 
Parkplatznot betroffen? Wie und wann ist dieses Problem an die 
Gemeindeverwaltung herangetragen worden? 
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3.  Gab es in den letzten drei Jahren Beschwerden von Anwohnern, dass aufgrund 
von Parkplatznot vor dem Gemeindezentrum zum Parken in anliegende Straßen 
ausgewichen wurde? 

4.  Wie viele Personen fasst das Gemeindezentrum und die Kreissporthalle maximal 
für Veranstaltungen? Wie häufig im Jahr kommen solche Nutzungsspitzen vor? 
Kann die Gemeinde auf Grundlage dieser Zahlen prognostizieren, wie viele 
Parkplätze benötigt werden?  

 
 
 
 
gez. 
 
______________________________ 
Philipp Kratzer  
 
 
Jürgen Plappert 






